

豊かに学び、夢と笑顔と「ありがとう」「元気な返事」「元気な挨拶」があふれる学校

羅針盤

上里東小学校第5学年
学年だより 7月号
令和6年6月28日

<まとめの時期になります>

毎日、じめじめとして蒸し暑い日が続いております。梅雨明けが待ち遠しいと思う毎日です。先日はお忙しい中授業参観にお越しいただきありがとうございました。分散という形ではありましたが、子どもたちの日々の学習の様子をお伝えすることができ、うれしく思います。

1学期もまとめの時期に入ろうとしています。子供たちはこれまで、林間学校、毎日の学習や掃除、クラブや委員会活動を通して、確実に力をつけてきているように感じます。このような経験から学校生活において、時間を意識した行動、挨拶や廊下の歩き方などをお互いに注意し合う姿なども見られます。何事にも前向きに取り組み、高学年としての自覚が感じられるようになってきました。7月は、これまでの学習と生活を振り返り、その成果と課題を子供たちと確かめたいと考えています。

1学期も残すところあと3週間となりました。楽しい夏休みを迎えるためにも、充実した毎日となるよう、気を引き締めていきます。引き続き御協力をよろしくお願い致します。



<授業頑張って取り組んでいます!>

体育授業では、6月18日にプール開きを行い、20日にはプール授業が始まりました。プール開きでは、各クラスの代表が目標を発表し、一人一人が目標をたて授業に取り組んでいます。

また、家庭科の授業では玉結び、玉止めを学び、一人ひとりができるようになるため一生懸命取り組んでいます。





もうすぐ夏休み

<夏休み中の学び> すすめ

もうすぐ、子供たちが楽しみにしている夏休みが始まります。

夏休みにしかできないことを、たくさんさせてあげたいですね。その中でも特におすすめのものが、新しい発見（研究）です。休みの間だからこそ、じっくり研究に取り組むことができるでしょう。是非、子供の興味・関心があるものを、親子で楽しんで計画を立ててみてください。

- ★本物を見せる・・・お子さんが興味をもったことを実際に見せたり、体験させたりしましょう。現地に行ってみるのも効果的です。
- ★学習内容を発展させる・・・テーマが見つかりにくい場合は、社会科や理科、家庭科などで習った内容をさらに発展させるのもよいでしょう。
- ★地域の特性を生かして・・・今住んでいる地域にしかない、独特の行事や特産物などを他の地域などと比べたり、調べたりするのも楽しいでしょう。

夏休みの過ごし方や課題については、後日「夏休み号」で詳細をお知らせいたします。



7月行事予定

- 2日（火）全校朝会
- 3日（水）委員会
- 4日（木）ロング昼休み
- 10日（水）クラブ
- 11日（木）5時間授業・東っ子タイム
- 12日（金）5時間授業
- 16日（火）5時間授業・表彰朝会
- 17日（水）5時間授業
- 18日（木）5時間授業
- 19日（金）1学期終業式・3時間授業
一斉下校

7月の学習予定

- 国語：みんなが使いやすいデザイン・同じ読み方の漢字・夏の夜
- 社会：くらしを支える食料生産・米づくりのさかんな地域
- 算数：合同な図形
- 理科：魚のたんじょう
- 音楽：いろいろな音のひびきを味わおう
- 図工：線から生まれた世界
- 家庭科：整理・整とんで快適に
- 体育：水泳・保健体育（心の健康）
- 外国語：Unit 3